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Ao contrário do que se passa noutros países da Europa e do Mundo, a altura é algo que não
abunda em Portugal. E é raro encontrar no nosso país jovens atletas de elevada estatura,   
que possam competir de igual para igual com os tradicionalmente mais altos jogadores e
jogadoras de outros países. Daí que seja necessário tentar aproveitar ao máximo os escassos
recursos que temos à nossa disposição.
   
  Tambem é verdade que por vezes, a necessidade de obter resultados a curto prazo, leva a
que o investimento em atletas de maior estatura, mas de menor mobilidade e capacidade
competitiva (dado que normalmente iniciam a prática da modalidade mais tardiamente), seja
preterido por atletas mais baixos e rápidos, com uma maturação competitiva mais avançada, e
que podem com facilidade cumprir as tarefas que lhes são pedidas.
   
  Por tudo isto e muito mais, é necessário dar uma atenção especial a estes jovens atletas,
estimulando o seu desenvolvimento pessoal e transmitindo-lhes confiança.
   
  Hoje, o site Planeta Basket vai apresentar uma jovem e alta atleta, que capturou a nossa
atenção ao conquistar duas presenças nos 5 ideais, na fase final Sub-14 do distrito de Lisboa e
no torneio de Natal, organizado pela ABL. O seu nome é Mafalda Marques e é melhor fixarem
este nome, porque está aqui mais uma promessa do nosso basquetebol.
   

  

  

Nome: Mafalda Marques
  Data de Nascimento: 15- 01- 1996
  Signo: Capricórnio
  Clube: S.I.M.E.C.Q.
  Anos de Prática: 2 anos
  Treinadores: Isabel ,  Fernando Brás

  

  

 
  Com que idade começaste a jogar basket?
  Com 12 anos.
   
  Tens algum familiar que jogue ou que tenha jogado basquetebol?
  Sim.
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  Porque é que te decidiste pelo basket, em vez de outro desporto?
  Eu já tinha experimentado outros desportos mas nunca me dei bem por isso decidi
experimentar jogar basket devido a minha altura fora do normal.
   
  Neste momento, qual é a tua altura?
  1.83.
   
  Gostas de ser alta?
  Mais ou menos.
   
  Tens problemas na escola por ser alta? Quais são e como os ultrapassas?
  Sim às vezes mas digo sempre que eles tem ciúmes por eu ser especial.
   
  Quantas vezes jogas basket por semana? E quantas horas por dia lhe dedicas?
  Sem contar com  jogos, 3 ou 4 vezes por semana. 2H ou 2H15 mas só quando tenho treino,
pois nem sempre tenho tempo.
   
  Já tentaste ler artigos ou notícias que te possam ajudar a evoluir como jogadora?
  Sim.
   
  O que sentes quando marcas um cesto?
  Sinto bastante bem.
   
  O que tem mais valor para ti. Marcar um triplo ou fazer uma assistência? Porquê?
  Fazer uma assistência, pois a probabilidade de um triplo entrar é pouca, mas agora um
assistência com lançamento à tabela a probabilidade de entrar é maior.
   
  O que te faz mais feliz dentro do campo?
  Defender bem e marcar ou tentar marcar 2 pontos e olhar para o meu treinador e ver um sinal
de aprovação, de que fiz bem.
   
  O que significam para ti os teus colegas de equipa?
  Segunda família.
   
  Qual é o teu maior sonho?
  Poder jogar numa liga profissional.
   
  O que é que sentes quando o teu treinador te substitui?
  Mal.
   
  Que motivos costumam levar o teu treinador a pedir descontos de tempo?
  Por vezes por nós, a equipa, não estarmos a  jogar bem.
   
  Gostas de jogar duro, por vezes para além dos limites "razoáveis"?
  Sim.

 2 / 4



Blitz Entrevista com Mafalda Marques

Escrito por Planeta Basket
Sexta, 19 Fevereiro 2010 10:21

   
  Qual a posição que ocupas no jogo? É essa a tua posição natural ou preferida?
  Jogo a poste e muito de vez em quando a base, levo a bola mas depois passo-a à base da
minha equipa. É as duas.
   
  Qual é a tua reacção depois de uma vitória?
  Sinto-me bem.
   
  Qual é a tua reacção depois de uma derrota?
  Mal porque podia(amos) ter jogado melhor.
   
  Quais os objectivos para esta época?
  Ir à fase final com a minha equipa e sermos campeãs.
   
  Quais são os teus hobbies além do basket?
  Ler, escrever, ouvir música, socializar, ver televisão e ir ao computador.
   
  Achas que o basket te tira tempo de estudo?
  Não, apenas temos de ser organizados.
   
  Achas que a tua carreira passa por alguma função ligada ao basquetebol?
  Sim.
   
  Sentes que o tempo que dedicas ao basket é recompensado?
  Sim.
   
  Se pudesses escolher uma jogadora Portuguesa para defrontar em 1x1 quem
escolherias?
  Tamara Santos.
   
  Se pudesses escolher uma jogadora estrangeira para defrontar em 1x1 quem
escolherias?
  Maria Kostourkova.
   
  O que sentes ao jogar basket?
  Sinto-me bem. Sinto-me feliz.
   
  Algum momento marcante que tenhas vivido no basquetebol?
  Sim 3: quando recebi os prémios das 5 ideal, um na Final-four e outro no torneio de natal da
selecção das Sub-14, e quando eu me lesionei no joelho e senti toda a gente a apoiar-me.
   
  Que marca de botas mais gostas de usar?
  And 1, são mais leves, na minha opnião, do que as da Nike.
   
  Qual é a página do site Planeta Basket que mais gostas de visitar?
  Eu ainda não fui muitas vezes ao site do Planeta Basket, mas das vezes que lá fui gostei
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muito de todas as secções.
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